

Agradecimientos.

Agradezco de manera muy especial a mis padres: Papá y Mamá, quiénes me han apoyado siempre y me han enseñado que soy capaz de lograr todo lo que me proponga, por ellos intentaré hacer cosas increíbles con tal de que estén orgullosos de mí.

Agradezco también a mi hermano quien en los últimos años me ha apoyado en mis momentos de desesperación y siempre me ha obligado a dar lo mejor de mí mismo.

Agradezco finalmente a mi familia, amigos y a todas esas personas que hicieron de este tiempo una época llena de instantes especiales.

Quisiera dedicar este trabajo a todos mis primos más pequeños para que nunca dejen de creer que todo es posible. A ellos y a mis buenos amigos les digo que quiero apoyarlos tanto como yo mismo he sido alentado, para que siempre busquemos estar mejor... después de todo el cielo es el límite.

Por último quisiera creer que hasta el momento he vivido mi vida como he querido, no digo que todo es miel sobre hojuelas pero les garantizo que si hacen lo que les gusta y se rodean de gente que valga la pena la vida se puede disfrutar.

Roberto
